



El rector de la UMH, Juanjo Ruiz, en el centro, visitó los trabajos del nuevo edificio Valverde.

INFORMACIÓN



Trabajos de construcción del edificio La Valona de la UMH.

Un edificio de 12,7 millones en la UMH acogerá estudios económicos e ingenierías

► El inmueble departamental Valverde, cuyas obras estuvieron tres años paradas, tendrá laboratorios de investigación y 120 despachos

RUBÉN MÍGUEZ

■ La Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche acelera las obras de los edificios previstos para aumentar la capacidad de sus distintos campus. Los principales trabajos se centran en el campus ilicitano donde están en construcción la futura residencia de estudiantes y los edificios de La Valona y Valverde.

En este último se está ejecutando la última planta de la estructura de la torre, cuya finalización está pre-

vista en un mes. Todo, tras retomarse las obras la pasada primavera después de llevar paradas tres años por el conflicto a cuenta del acopio de materiales y sobrecostos que mantuvo la anterior adjudicataria, Dragados, con la UMH. Así, está previsto que los trabajos de construcción del edificio departamental, que se llamará Valverde, estén finalizados a principios de 2024. Las obras tienen un presupuesto de 12,7 millones y la empresa que está terminando los

trabajos es la alicantina CHM.

El rector de la Universidad Miguel Hernández, Juanjo Ruiz, y el vicerrector de Infraestructuras, Pedro Vicente, visitaron este jueves el desarrollo de las obras de este edificio, que tendrá 10.000 metros cuadrados de superficie construida, por lo que se convertirá en el segundo mayor del campus ilicitano. Acogerá a los investigadores del Instituto de Investigación en Ingeniería I3E, así como los departamentos de Ingeniería

Mecánica y Energía, Sistemas y Automática y Comunicaciones, y el de Estudios Económicos y Financieros.

Destacan los paneles del cerramiento de las fachadas de las zonas interiores y, además, se ha iniciado la colocación del pavimento del edificio y del aislamiento de las cubiertas. Así, el que se había convertido en un esqueleto que afeaba la estética del campus ilicitano, va ya tomando forma. El plazo de ejecución de los trabajos es de 15 meses. El nuevo edificio Valverde contará con más de 120 despachos dobles e individuales y tendrá una superficie superior a los 2.000 metros cuadrados para laboratorios de investigación.

El hecho de que la construcción haya estado parada durante tanto tiempo ha sido aprovechado por la UMH para incluir una serie de mejoras sobre el proyecto inicial, relacionadas con la climatización, el mobiliario, el ajardinamiento o la instalación de puertas automáticas.

El edificio que ya cuenta los días para ser inaugurado es el de La Va-

lona, junto al rectorado, que está previsto que se inaugure para la primavera de 2023. El inmueble, de 7 millones, será sede de la Unidad de Cultura y de la Escuela de Doctorado, listos en primavera

lona, junto al rectorado, que está previsto que se inaugure para la primavera de 2023. El inmueble, de 7 millones, será sede de la Unidad de Cultura y de la Escuela de Doctorado.

Constará de varias plantas, siete aulas, una cinemateca con aforo para 120 personas y un sótano de 500 metros cuadrados para almacenar piezas del patrimonio de la Universidad. Esta torre cultural de 24 metros de altura, además, ofrecerá unas vistas privilegiadas del Palmeral.

También, el próximo año se finalizará futura residencia de estudiantes por tres millones, con 30 habitaciones y 57 camas, y en junio se inician las obras del aula Perleta.